



GABRIEL VILLAMIL

Miles de peñistas abarrotan con sus colores la Plaza Mayor a la hora del pregón.

«Felices fiestas, amigos»

‘Candeal’ invitó a la diversión con coplillas ante 15.000 vallisoletanos en la Plaza Mayor • El coso taurino se llenó con el Concurso de Cortes

SAN MATEO

Miles de personas participaron ayer en los primeros actos celebrados en las fiestas de San Mateo 1999. El desfile de peñas, a las seis de la tarde, inició una jornada festiva que se extendió hasta la Plaza Mayor con el pregón de *Candeal*. El dúo musical animó este año a los vallisoletanos en forma de ver-

so y con música. Además, el alcalde no pudo realizar el tradicional saludo ya que los peñistas impidieron que tomara la palabra

al tirarle docenas de huevos. A continuación, Marcela Morelo actuó en la Plaza Mayor.

Cuadernillo San Mateo

Un paseo por los stands

Propuestas para visitar las principales ofertas de la Feria de Muestras

Páginas 5 a 8

